
Herr Kramer geht auf die Sitzungsvorlage ein. Er erklärt, dass die Bildungsregion Friesland und 

ProBad die Schwimmausbildung finanziell unterstützen möchten. 

 

RM Wessel erklärt, dass der CDU-Fraktion die Grundlagen für die Berechnung der Kursgebühren 

fehlen. Daher möchten Sie die Entscheidung zurückstellen, bis Zahlen aus umliegenden Bädern 

vorliegen. 

 

RM Grimpe erklärt, dass die meisten Kinder erst richtig schwimmen können, wenn sie das 

Bronzeabzeichen erlangt haben. Er regt an, auch diese Kurse anzubieten. 

 

Ber. AM Pille erklärt, dass die Schwimmkurse in Wilhelmshaven teurer sind. Außerdem steht es den 

Eltern frei, weitere Kurse direkt im Anschluss zu buchen. 

 

Herr Kramer erklärt, dass die Preise für Kurse im Umkreis zwischen 90 und 110 Euro liegen. Die von 

der Bildungsregion geförderten Kurse, welche nur 10 Euro kosten, finden bereits statt. 

Weiterführende Kurse sollen nicht angeboten werden, da dies die Sache der Vereine ist. Außerdem 

sieht er auch die Eltern in der Verantwortung die Kinder weiter im sicheren Schwimmen zu fördern.  

 

Es wird beschlossen, dass die Zahlen nachgeliefert werden und der Beschluss im VA am 28.06.2022 

gefasst wird. 

 

 


